

Giasson, Ginette

De:
Envoyé: 26 février, 2003 15:38
À: lachenaie@bape.gouv.qc.ca
Objet: Non au Méga dépôt

177 **P** **NP** **DM59**

Projet d'agrandissement du lieu d'enfouissement de Lachenaie (secteur nord) par Usine de triage Lachenaie ltée

Lachenaie

6212-03-0C6

Bonjour

Mon nom est Chantal Gauvin

En tant que citoyenne de Le Gardeur je me sens immensément agresse par le projet.

Lorsque j'ai déménagé a Le Gardeur, je voulais offrir une meilleur qualité de vie a ma famille. Et voila que l'on permet une immense "gaffe" pour l'environnement et les citoyens de se produire.

C'est vrai que depuis deux ans, des mouettes nous envahissent. Avant cela nous n'avions pas un probleme aussi grave. Maintenant il nous empoisonne la vie par leur nombre toujours plus grand. Pas moyen de se détendre dans la cour avec les bébés. Ils ont des cris stridents, nous "merde" dessus, déchire chaque matin les dechets, etc..... J'EN AI MARRE...

A quoi sert de faire tant d'effort pour s'offrir une maison dans un environnement que l'on croyais sain et qui devient un vrai enfer.

Et les goélands ne sont qu'un aspet de cette abbération...

NON, j'ai trois enfants et je ne veux pas qu'ils ai cet environnement pourri. Il faut absolument allerté l'opinion publique et plus loin que seulement notre région.

Ne pourrais-t-on pas faire un cout d'éclat médiatique avec GREENPEACE?

Chantal Gauvin

Le Gardeur (Québec)